



Köferinger Bürgerinitiative löst sich auf und spendet

Nach einem bekannten Sprichwort öffnet sich immer ein Fenster, wenn sich eine Tür schließt. Dafür sorgte jetzt auch die Bürgerinitiative Transparenz beim Abwasserzweckverband Pfarrertal in Köfering nach ihrer Auflösung. Sie spendeten ihr verbliebene Vereinsvermögen zu gleichen Teilen an die Ver-

treter des Vereins zu Förderung krebserkrankter und körperbehinderter Kinder, der KUNO-Stiftung, des Hospizvereins, der Leukämiehilfe, der Lebenshilfe Gebelkofen und des Vereins „Zweites Leben“. Die Vorstände der ehemaligen Initiative Dietrich Scheible und Herrmann Kremerskothen überreichten die

Schecks zu je 4 748,86 Euro im Gasthof zur Post an die Vereine. Das Geld wurde durch den Jahresbeitrag und Spenden an die Initiative zusammengetragen. Nachdem die Bürgerinitiative ihre Ziele erreicht hatte, wurde am 31. Oktober offiziell ihre Auflösung bekannt gegeben.
Text und Foto: lms